
 

 

2023～2024年度 R Iテーマ 

【第1602回例会次第（2024年1月第3回）】 

No．1560 

RI会長 ｺﾞｰﾄﾞﾝ R.ﾏｯｷﾅﾘｰ(ｽｺｯﾄﾗﾝﾄﾞ) 地区ｶﾞﾊﾞﾅｰ 石倉貞昭(松江しんじ湖RC） 

      会長：宇佐見明 幹事：田中貴之 雑誌･会報：足立珠希  

日時：2024年1月22日(月）12:30～  

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

     美保テクノス新社屋 

１. 開会点鐘 

２．「それでこそロータリー」斉唱 

３．来賓及びビジター紹介 

４．会長挨拶 

５．幹事報告       

 Ａ．例会変更のお知らせ            ビジター受付 

    米子東RC……1/31休会          なし 

    境港RC………1/30休会          なし 

 Ｂ．その他 

6．委員会報告 

 Ａ．親睦・出席委員会 

    出席報告・スマイル発表・事業所創立記念日 

 Ｂ．その他 

7．閉会点鐘 

 

【職場訪問】美保テクノス新社屋 

【第1601回例会記録(2024年1月第2回）】 

日時：2023年1月15日（月) 12：30～ 

会場：ANAクラウンプラザホテル米子 

出席率  70名[内免除14名] 中 39名 69.64％ 

米山ＢＯＸ 2000円（累計 162,559円） 

お 知 ら せ      

 

 ・1/29(月)休会   

   

  ・2/12(月)休会 振替休日 

  

 ・2/19(月)休会 5RC合同例会に振替 

 

 ・2/22(木)18：30～ 5RC合同例会 

              ＡＮＡＣＰホテル米子 

  

〈1月〉職業奉仕月間 

【卓話】「私の履歴書」佐久間信会員 

日本料理・郷土料理 美さごの沿革 

昭和25年米子市朝日町47創業。昭和

30年池のある木造店舗建築。昭和49

年１９７４年美さご４階建てﾋﾞﾙ落

成。日本料理店及び4Ｆスカイラウン

ジ。昭和49年この時期今の建築業と似

た現象でオイルショックにより設計事務所見積りが、

6000万円位であったのが建築会社が見積もると１億

2000万円位になり躊躇したが前の建物をすでに壊して

いた事もあり建築を強行した。金利9.8％返済期間7年の

厳しい条件の中スタートしたが、それと相まっておかみ

である母親が９月脳溢血の為60歳で亡くなった。私が8

月生まれで24才になったばかりの時で父親は、俺は銀行

は嫌いだからお前行って来いという事で私が行く事に

なったが借金１億で新しく運転資金は貸してくれない、

雨が降った時傘を貸さないとは此のことである。又、結

婚式を10月10日にしなければいけない時結婚しないと

いけないので、丁度10日返済日の返済分の融資を頼め

ば、結婚はしなくても良いではないか。この調子なの

で、仕方がないので結婚式のお祝い金を返済に回して結

婚式場に支払うのは12月の忘年会の売上が有ってから

やっと支払った。と言うわけで結婚生活も大変な0から

のスタートで無くマイナス1億円のスタートであった。

資金をやりくりして36歳の時に返済を終え、返済を終え

たその時にたまたま売り土地が有ったので母親が前から

したいと言っていた不動産賃貸業を、92坪の土地を 

                   【裏面に続く】 

スマイル 

 髙下正…明後日１７日(水)より、淀江ゆめ温泉併設レストラ

ンで「大山名水とらふぐ」として提供開始します。 

 2月5日(月)12:30～13:30 第1603回 

(2月第1例会) 

 【卓話】新日本海新聞社 

      澤田圭太郎西部本社総局長 

Ａ Ｎ Ａ Ｃ Ｐ

ホテル 

 2月22日(月)18:30～20:30 第1604回 

(2月第2例会) 
 ５RC合同例会 

Ａ Ｎ Ａ Ｃ Ｐ

ホテル 

2月26日(月)12:30～13:30 第1605回 

(2月第3例会) 
 【卓話】地区運営について 

Ａ Ｎ Ａ Ｃ Ｐ

ホテル 

 今後の米子南RC例会 



 

 

買って２階の建物建てる事にした。此れで又１億の借金をしその代りゆっくりの20年返済にした。此れが人気で

常に物件が足らない状態が続き今の様になった。2007年減価償却の定率法が無くなり定額法になったので不動産

賃貸業としては社員0なので余りもうからなくても経費が少ないので利益ばかり出るのでその時太陽光発電は、

一括償却が出来るという事でまだ銀行も融資したことが無いとの事、当社が発電開始したのはソフトバンクがメ

ガソーラを作る1年半前で銀行も担保のとり方が分からない時でもあった。会社を沢山作ってその恩恵にあず

かったのもその頃その他、節税の事、税理士と相談しながら、自分の年金を所得が有ってもその会社が社会保険

に入っていなければ年金の減額に生らない等色々な美味しい制度が有ったが今は社員がいなくても社会保険に入

らないといけない、その他売り上げの１０００万円以下は免税業者であったのが課税業者になったり。当社も３

社１０００万円以下が有ったが今は課税業者になる等、これからは借金して不動産賃貸業をすると先ほどまで申

し上げた減価償却も定額法、節税方法が無いとコロナ騒ぎがあった時等税金の支払いに苦労する可能性がある。

今は、インボイスも始まり、売上１０００万円以下も課税業者になるなどアゲンストの風が吹きっぱなしになっ

てしまった。国民ばかりいじめず国会議員もえりを正してほしい。此処で年寄りの名文句・不動産賃貸業もわし

の若いころは良かったな！ 

       ★寄付金地区目標進捗状況★ 

 

 

米子南RC地区目標金額（会員1名あたり）  

①年次基金 10，200ドル（150ドル） 

②ポリオプラス基金 2，040ドル（30ドル） 

③米山普通寄付 340，000円（5,000円） 

④米山特別寄付 680，000円（10,000円） 

 

 

①②寄付状況 3，700ドル（23.12.31現在） 

（内訳） 

・11月 19名の会員様から2,400ドル（財団の友） 

・12月 8名の会員様から1,300ドル（財団の友） 

不足額 8，540ドル（1，204，140円） 

 

 

③④寄付状況100，000円（23.12.31現在） 

（内訳） 

・7月 1名の会員様から100，000円（特別寄付） 

不足額 920，000円 


